

たかくらっ子だより

発行責任者 渡辺 博明 発行日：令和3年7月20日

学校教育目標：自ら未来を拓き、共によりよく生きる子どもを育てる



HPのQRコード

1学期、お世話になりました

今日をもちまして、72日間の1学期を無事終了することができました。昨年度のことを思い返せば、4月に入って間もなく臨時休業からの始まりでした。今年は、5月に県非常事態宣言が発令されましたが、臨時休業はなく、制限はあったものの予定通り教育活動を推進することができました。子ども達の明るい笑顔と真剣に学ぶ姿に、教育活動を通常通りに行うことの意味を改めて思いました。

保護者及び地域の皆様には、コロナ禍における対策をはじめとして、様々な面からご支援をいただきました。あらためて御礼申し上げます。明日からは35日間の夏休みに入ります。長期休業だからこそできる「体験」を大切にさせていただきたく思います。また、交通事故等やけがなど安全面には十分気を付けてお過ごしください。

そして、8月25日に、また、元気なたかくらっ子と会えることを楽しみにしています。



正門脇のユリがきれいです。

今年の夏にしかできない体験をぜひ！



真剣に話を聞いたたかくらっ子～終業式～

今日は気温が高く、子ども達の体調面が心配されたので、始業式をレインボー広場からエアコンの効く児童会室に変えて行いました。

校長からは、長期休業だからこそできる「体験やチャレンジ」をしてほしい。そして、「自分から」取り組む意識を大切にしてほしいと伝えました。

また、今年の夏は特別な体験ができます。それは、オリンピック、パラリンピックです。コロナ禍における開催ということもあり、賛否、様々な意見が飛び交っていますが、この

大会に向けて必死の努力を続けてきた選手たちがいること、家族をはじめその選手たちを支えてきたたくさんの人々がいるという事実は、決して色褪せることはありません。

「努力を信じる心」「感謝の気持ち」「公正・公平」など、スポーツから学ぶことは多いです。コロナ禍の苦しい時だからこそ、子ども達に人が人を支えるということをしっかり感じてもらいたらうれしいです。

引き続き、安全面、コロナ対策へご協力ください

生徒指導担当からは安全面について、防犯ブザーを携帯すること、交通事故などには十分注意することを伝えました。

また、養護教諭からは、夏休み中の生活のリズムを崩さないことと「コロナ対策」についても引き続き注意するよう指導を行いました。夏休み中もご協力よろしくお願いたします。



からだ元気委員会からの発表

終業式で、堂々と1学期を振り返りました

1がっきを ふりかえって

1年代表児童



ぼくが いちがっきに がんばったことは、おおきな かぶの おんどくです。
2ねんせいの まえで おおきな こえで はっぴょう できました。

それから あさがおの たねを まいて みずを あげました。めが でた
ときは うれしかったです。あさがおの えを たくさん かきました。

さいごに ぼくの 1がっきの いちばんの おもいでは かなちょうろを つかまえたこと
です。かなちょうろを つかまえられて とても うれしかったです。

2がっきも いっぱい べんきょうを がんばりたいです。

1学期の反せいと夏休み楽しみな事

4年代表児童



わたしの1学期の目標は、字をていねいに書くことと漢字を使うことでした。

「字をていねいに書く」は、早書きをしてしまって、字がきたなくなってしまう
す。4年生のはじめの時には、いしきをして字をゆっくりていねい書けました。

だけど、1学期が終わる時になってくると、だんだん早書きになっていってしまっ
たのでそこをちゃんとなおしていきたいです。

「漢字を使う」は、できた時もあれば、できなかった時もありました。漢字を使っていた時はマル
だけど、使えていなかったらバツです。すぐに宿題を終わらせたかった時は、使っていませんで
した。「字をていねいに書く」と同じでちゃんとなおしていきたいです。

夏休みに楽しみな事は、プールにいっぱい行ったり、おとまりをしたり、いどこに会って花火をし
たりすることです。学校のプールでは25メートル泳げなかったから、他のプールで練習して泳げる
ようにしたいです。

おとまりは、白河のばあちゃんじいちゃんの家と、みほたのばあちゃんじいちゃんの家に行ってお
とまりをしたいです。ぜんぜん、いどこに会っていなかったから、会いに行きたいです。花火もあま
りやっていないから、せんこう花火やねずみ花火をやりたいです。

夏休みに楽しみな事がたくさんあるので、けがやびょうきをしないですごしたいです。

1学期の反省と夏休みの目標

5年代表児童



ぼくが1学期がんばったことは、登校中に会う人にあいさつをすることです。お父
さんに、

「ちゃんとあいさつをして。」

と言われたので、あいさつをずっとやってがんばりました。

逆に課題は3つあります。

1つ目は算数です。ぼくは、算数の「変わり方を調べよう」の式を立てるところが苦手でした。自
学では復習を続けました。

2つ目は国語です。漢字を書くのが苦手なので、漢字ノートを1ページは上手に書くということ
を決めました。

3つ目は本を借りられなかったことです。休み時間にやることが多くて、1学期に1冊も借りられ
なかったです。

冬休み中には、算数はていねいに計算をし、漢字はあせらずに書きたいと思います。本は、実験の
本や社会の本などを、買って読んでみたいと思います。